

Année scolaire 2025-26- école Saint Charles

« ART et NATURE » C'est le thème de cette année.

Ecole dehors pour les classes de maternelle.

C'est l'automne, nous sommes sortis dehors faire des mathématiques. On piochait une carte-nombre, il fallait lire la quantité puis aller ramasser le nombre de feuilles d'automne demandé. On a adoré...



Classe Dehors au Parc Imbert. Exercice de repérage dans l'espace: à partir d'une photo, il fallait retrouver un endroit dans le parc. En chemin, nous avons fait une pause pour regarder l'avancée du chantier sur la place et admirer les engins de chantier. Au retour, nous avons déambulé dans le marché.





Les élèves de CM1 ont dessiné le ginkgo biloba de l'établissement. Ils ont ensuite peint cet élément de la nature à la manière des impressionnistes.



Dans notre classe de CE1-CE2, nous avons observé les arbres en automne, nous avons également travaillé sur les couleurs chaudes et froides puis nous avons réalisé des œuvres d'art en s'inspirant d'une artiste contemporaine, Loretta Graysan, voici l'une de ses œuvres et voici les nôtres :



Assemblée des délégués : Les délégués se réunissent tous les mois pour échanger sur le temps de récréation, les projets de l'école. Cette année, ils ont décidé d'organiser une journée des Talents. Cette expérience avait déjà été menée il y a deux ans. Chaque élève est invité à présenter, à expliquer son talent (cela peut être un talent pour un sport, pour un art créatif, pour un jeu ...) à ses camarades. Durant la journée, chaque élève a la possibilité également de découvrir un talent. Cette organisation aura lieu en avril.

Lors de la dernière assemblée, les délégués ont également félicité les élèves des classes de CP et de CP-CE1 qui ont été cette année, les meilleurs ramasseurs de feuilles d'automne du S'Cool Green , ces élèves ont également été remerciés et ont reçu une récompense offerte par l'APEL.



Découverte artistique pour les plus petits: Découverte d'une exposition d'Art Contemporain, à la Chapelle Jeanne d'Arc, avec Megan : APRES LA PEAU, de GOLNAZ PAYANI ! Puis ateliers en classe avec Megan : habillage de Doudou (création : ...découpage, collage, graphisme), tissage papier (choix du support et des éléments pour tisser), graphisme sur textiles (graphisme sur vêtement blanc)



Activités sportives à l'école : Séances de natation pour les les CE2 aux Bassins du Thouet et les élèves de CP découvrent le Judo.



Célébration de Noël : Nous avons célébré Noël dans la Chapelle. Nous avons déposé au pied du sapin à côté de Marie, Joseph et l'Ange, des cadeaux : le cadeau symbole de la JOIE, le cadeau de la PAIX, le

cadeau de l'ESPERANCE, le cadeau de la LUMIERE, le cadeau de la CREATION. Nous avons chanté : Cadeaux de Danielle Sciaky, Douce nuit de Glorious et Noël de Lumière, c'était un temps joyeux de partage, nous nous sommes souhaités un très joyeux Noël.



Vendredi 19 décembre : Une surprise de Noël pour tous les élèves. L'équipe enseignante avait organisé une surprise pour les élèves : une sortie cinéma. Ainsi, tous coiffés de bonnets de Noël, les grands de CM2 tenant la main des petits de maternelle, ont déambulé sur le marché du vendredi pour se rendre jusqu'au Kiosque pour une séance cinéma.

Les élèves du CP au CM2 ont vu le film d'animation « Sauvages » et les plus petits ont découvert 4 courts métrages.



Au cœur de l'hiver, la neige recouvre tout, et le silence s'installe doucement. Mais écoutez bien : dans ce grand calme blanc, mille sons vont bientôt éclore ! Au programme, quatre courts métrages : "La Mélodie de la montagne", "Yeti Fiesta", "Lulu et la symphonie de l'hiver" et "Le Noël des musifants".



À Bornéo, près de la forêt tropicale, Kéria recueille un bébé orang-outan dans la plantation où travaille son père. Au même moment, Selaï, son cousin, vient trouver refuge chez eux pour échapper au conflit qui oppose sa famille nomade aux compagnies forestières. Ensemble, Kéria, Selaï et le bébé singe baptisé Oshi vont alors braver tous les obstacles pour lutter contre la destruction de la forêt.





Que la magie de Noël illumine votre maison et réchauffe votre cœur.

Que vos fêtes soient douces et vos journées emplies de lumière.

Joyeux Noël à vous et à ceux qui vous sont chers.

